

## ABSTRAK

Aziza Diyah Palupi, 126102201023, Dampak *Fatherless* terhadap Keputusan Anak dalam Memilih Calon Suami Perspektif Psikologi Keluarga dan Hukum Islam (Studi Kasus di Desa Jugo Kecamatan Kesamben Kabupaten Blitar), Skripsi, Jurusan Hukum Keluarga Islam, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Muhammad Mufti Al Anam, M.H.I

Kata kunci : *fatherless*, kriteria memilih calon suami

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh maraknya keluarga *fatherless* yang sudah sangat umum terjadi namun sering kali jarang disadari, dan dampak yang terjadi khususnya bagi anak perempuan dalam memilih calon suami, dalam penelitian ini akan di kaitkan dengan teori psikologi keluarga dan hukum Islam.

Rumusan masalah yaitu : (1) Apa dampak yang ditimbulkan dari keluarga *fatherless* bagi anak dalam memilih calon suami di Desa Jugo Kecamatan Kesamben Kabupaten Blitar (2) Bagaimana perspektif psikologi keluarga mengenai dampak *fatherless* terhadap keputusan anak dalam memilih calon suami di Desa Jugo Kecamatan Kesamben Kabupaten Blitar (3) Bagaimana pandangan hukum Islam terhadap keputusan anak keluarga *fatherless* di Desa Jugo Kecamatan Kesamben Kabupaten Blitar dalam memilih calon suami ? tujuan dari penelitian ini adalah (1) untuk mengetahui dampak yang ditimbulkan dari keluarga *fatherless* bagi anak dalam memilih calon suami di Desa Jugo Kecamatan Kesamben Kabupaten Blitar (2) untuk mengetahui perspektif psikologi keluarga mengenai dampak *fatherless* terhadap keputusan anak dalam memilih calon suami di Desa Jugo Kecamatan

Kesamben Kabupaten Blitar. (3) untuk mengetahui pandangan hukum Islam terhadap keputusan anak keluarga *fatherless* di Desa Jugo Kecamatan Kesamben Kabupaten Blitar dalam memilih calon suami.

Metode penelitian ini menggunakan metode yuridis empiris dengan hasil penelitian yaitu : (1) Dampak *fatherless* bagi anak adalah rasa kesepian yang mengakibatkan anak perempuan ketika telah memasuki usia yang matang untuk menikah cenderung menginginkan laki-laki yang dapat memberikan kasih sayang yang selama ini kurang mereka dapatkan, serta laki-laki yang dapat membagi waktu perihal pekerjaan dan keluarganya. Namun mereka tetap mementingkan agama karena kuatnya penanaman nilai-nilai agama oleh ibu (2) Pandangan psikologi keluarga, dampak *fatherless* yaitu anak memiliki kriteria pribadi mengenai pemilihan calon suami sesuai dengan kondisi yang mereka alami, hal itu disebabkan oleh hilangnya fungsi ayah yaitu sebagai *friend & playmate* dan *caregiver* (3) Hukum Islam memandang kriteria pemilihan calon suami anak *fatherless* di Desa Jugo tetap sesuai dengan konsep *kafa'ah* dengan menjadikan *ad-din* sebagai prioritas dan ekonomi sebagai pertimbangan kedua, walaupun secara psikologis mereka punya pilihan tersendiri.

## **ABSTRACT**

Aziza Diyah Palupi, 126102201023, The Impact of Fatherlessness on Children's Decisions in Choosing a Future Husband Perspective of Family Psychology and Islamic Law (Case Study in Jugo Village, Kesamben District, Blitar Regency), Thesis, Department of Islamic Family Law, Faculty of Sharia and Legal Sciences, State Islamic University Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Muhammad Mufti Al Anam, M.H.I

**Keywords:** fatherless, criteria for choosing a prospective husband

This research is motivated by the rise of fatherless families which are very common but often rarely recognized, and the impact that this has, especially for girls in choosing a future husband, in this research will be linked to family psychology theory and Islamic law.

The formulation of the problem is: (1) What is the impact of a fatherless family on children in choosing a prospective husband in Jugo Village, Kesamben District, Blitar Regency (2) What is the family psychology perspective regarding the impact of fatherlessness on children's decisions in choosing a prospective husband in Jugo Village, Kesamben District, Blitar Regency? Blitar (3) What is the view of Islamic law on the decisions of children from fatherless families in Jugo Village, Kesamben District, Blitar Regency in choosing prospective husbands? The aims of this research are (1) to determine the impact of a fatherless family on children in choosing a prospective husband in Jugo Village, Kesamben District, Blitar Regency (2) to determine the family psychology perspective regarding the impact of fatherlessness on children's decisions in choosing a

prospective husband in Jugo Village Kesamben District, Blitar Regency. (3) to find out the view of Islamic law on the decisions of children from fatherless families in Jugo Village, Kesamben District, Blitar Regency in choosing prospective husbands.

The results of this research are : (1) The impact of fatherlessness on children is a feeling of loneliness which causes girls when they have reached the ripe age for marriage to tend to want men who can give them the love they have so far lacked, as well as men who can share their time with work and his family. However, they still prioritize religion because of the strong instillation of religious values by their mothers. (2) From the perspective of family psychology, the impact of fatherlessness is that children have personal criteria regarding the selection of prospective husbands according to the conditions they experience, this is caused by the loss of the father's function, namely as a friend. & playmate and caregiver (3) Islamic law views that the criteria for selecting prospective husbands for fatherless children in Jugo Village remain in accordance with the concept of kafa'ah, by making ad-din a priority, even though psychologically, they have their own choices.

## الملخص

عزيزا دبية فالوفي، ٢٠١٦، ٢٢٠١، ٣٢٠١، تأثير فقدان الأب على قرارات الأبناء في اختيار زوج المستقبل من منظور علم نفس الأسرة والشريعة الإسلامية (دراسة حالة في قرية جوجو، منطقة كيسامبين، مقاطعة بليتار)، أطروحة، قسم قانون الأسرة الإسلامية، كلية الشريعة والعلوم القانونية، الدولة الإسلامية جامعة السيد علي رحمة الله تولونججونج، محمد مفتي الأنام، م.هـ.إ

### الكلمات المفتاحية: اليتيم، معايير اختيار زوج المستقبل

الدافع وراء هذا البحث هو ظهور الأسر التي ليس لديها أب، وهي ظاهرة شائعة جدًا ولكن نادرًا ما يتم التعرف عليها، وأثر ذلك، خاصة بالنسبة للفتيات في اختيار زوج المستقبل، في هذا البحث سيتم ربطه بنظرية علم نفس الأسرة والشريعة الإسلامية

صياغة المشكلة هي: (١) ما هو تأثير الأسرة التي يتيم الأب على الأطفال في اختيار الزوج المحتمل في قرية جوجو، مقاطعة كيسامبين، مقاطعة بليتار (٢) ما هو منظور علم نفس الأسرة فيما يتعلق بتأثير اليتيم على الأطفال قرارات اختيار الزوج المحتمل في قرية جوجو، منطقة كيسامبين، منطقة بليتار بليتار (٣) ما هو رأي الشريعة الإسلامية في قرارات الأطفال من الأسر التي لا أب لها في قرية جوجو، منطقة كيسامبين، منطقة بليتار في اختيار الأزواج المحتملين؟ أهداف هذا البحث هي (١) لتحديد تأثير الأسرة التي لا أب لها على الأطفال في اختيار الزوج المحتمل في قرية جوجو، مقاطعة كيسامبين، مقاطعة بليتار (٢) لتحديد منظور علم نفس الأسرة فيما يتعلق بتأثير اليتيم على قرارات الأطفال في اختيار الزوج المحتمل في قرية جوجو منطقة

كيسامبين، مقاطعة بليتار. (٣) لمعرفة رأي الشريعة الإسلامية في قرارات الأطفال من الأسر التي لا أب لها في قرية جوجو، مقاطعة كيسامبين، مقاطعة بليتار في اختيار الأزواج المحتملين.

نتائج هذا البحث هي: (١) إن تأثير فقدان الأب على الأطفال هو الشعور بالوحدة مما يجعل الفتيات عندما يدخلن السن الناضج للزواج يميلن إلى الرجل الذي يمكن أن يمنحهن الحب الذي يفتقرن إليه، وكذلك الرجل الذي يستطيع تقسيم وقته بين العمل والأسرة. ومع ذلك، فإنهم ما زالوا يعطون الأولوية للدين بسبب غرس والدتهم للقيم الدينية بقوة (٢) من وجهة نظر علم نفس الأسرة، فإن تأثير فقدان الأب هو أن الأطفال لديهم معايير شخصية فيما يتعلق باختيار الأزواج المحتملين وفقا للظروف التي يمرون بها، ويحدث ذلك بسبب فقدان الأب لوظيفته، وهي كصديق ورفيق لعب و مقدم الرعاية (٣) تنظر الشريعة الإسلامية إلى معايير اختيار الأزواج المحتملين، حيث يظل الأطفال الأيتام في قرية جوجو وفقاً لمفهوم الكفاءة، من خلال جعل الدين أولوية، على الرغم من أن لديهم خياراتهم النفسية.